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München, den 17.06.2015

Städtische Belange beim Planfeststellungsbeschluss zum 2. Stammstreckentunnel 
(Bereich West) – wo bleibt der Regionalzugverkehr?

Anfrage

Am 9. Juni 2015 hat das Eisenbahnbundesamt (EBA) den sogenannten 
Planfeststellungsbeschluss für den westlichen Abschnitt der Strecke erlassen. 

Im Grundsatzbeschluss vom 24.03.2010 formulierte der Stadtrat das Anliegen einer 
intensiveren Nutzung des Tunnels für Express-Verbindungen in der Europäischen 
Metropolregion München („EMM-Expresse“) und dessen Berücksichtigung bei der 
Weiterentwicklung des Betriebsprogramms seitens des Freistaates Bayern mit der 
Bayerischen Eisenbahngesellschaft (BEG).

Wir fragen den Oberbürgermeister:

Gibt es seitens des Freistaates Bayern bzw. der Bayerischen Eisenbahngesellschaft 
(BEG) konkrete Absichten, einen zweiten Stammstreckentunnel intensiver zu nutzen und 
das Betriebsprogramm weiterzuentwickeln, um in diesem auch auch Regionalzüge fahren 
zu lassen?
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